

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Al Mashurriyah

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Oct 2, 2023 - 08:24



*Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Al Mashurriyah*

Sukabumi, 02 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melakukan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Mashurriyah, Kp. Liunggunung, Rt.02/04, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menjalin komunikasi dengan masyarakat untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Dalam kesempatan yang berlangsung pada Senin pagi ini, Bripka Dede Irvana memaparkan program yang diusung oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menghimpun masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh tersebut.

Dalam sambutannya, Bripka Dede Irvana menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Ia mengajak seluruh warga untuk berperan aktif dalam menjaga ketertiban sosial, keamanan lingkungan, serta menjalin kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh ini juga menjadi ajang untuk memperkuat silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat setempat. Dalam suasana yang penuh kehangatan, warga masyarakat memiliki kesempatan untuk berbicara langsung dengan Bripka Dede Irvana, mengutarakan permasalahan yang mereka hadapi, dan memberikan saran-saran konstruktif.

Safari Subuh di Masjid Al Mashurriyah ini diharapkan dapat menjadi sarana efektif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana, sekaligus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa polisi selalu siap mendengarkan aspirasi dan masukan dari masyarakat demi terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah ini.